



### どきどきいっぱい『先生インタビュー』

生活科「がっこうのひととなかよくなるう」の学習で先週末から今週にかけて、先生にインタビューをしてきました。学校にいる人をもっと知るために一人ずつ担当の先生を決め、自己紹介と自分で考えた質問をしてきました。そして最後に握手をしてもらいました。上手にインタビューをするには、相手に聞きやすい声で話すといい、笑顔で話すといいと考え、練習も頑張りました。

そして、いよいよ出発です。担当の先生を探すために一人、二人で校舎内を歩きました。他学年の教室や職員室に行くことに、少し緊張した様子も見られましたが、インタビューを終えて教室に戻って来た子どもたちからは、「できたよ。」「楽しかったよ。」と、達成感があふれていました。



### ドッジボール練習より

6月20日(月)、21日(火)と低学年のクラス対抗ドッジボール大会が行われました。大会となると、もちろん勝敗が気になるところです。強くなるためには練習をしなければいけないと、どちらのクラスも休み時間や体育の学習で練習をしてきました。練習していく中で、「〇〇くん、保育園の時よりも上手になったよ。」「みんなでやるとたのしいから学級遊びをもっとしたい。」等の感想が出てきました。また、ボールを触れない子がいないように自分が受けたボールを譲ったり、時間を見つけてキャッチボールをしたりする姿も見ることができました。ボール運動の技能アップだけでなく、協力や相手を思いやる姿があり、温かい気持ちになりました。



6月17日(土)は、授業参観・講演会・懇談会がありました。お家の方が来て下さるということで、子どもたちは朝からにこにこ、嬉しそうでした。

算数の授業では、子どもたちらしく、頑張ることができました。

懇談会では、入学してからの成長やマナビ一週間、家庭学習の様子をお知らせしました。

